

EL UNIVERSAL

Mayo 18 - 927

El General Obregón fue Proclamado Candidato ~~UNIVERSAL~~ La Convención del Partido Socia- lista Fronterizo lo Designó Ayer por Aclamación

Unicamente para EL UNIVERSAL
C. VICTORIA, Tamps., mayo 11.— La sesión matinal de la Convención, que empezó a las diez, resultó muy interesante, habiendo asistido a ella 325 miembros. Se discutieron proyectos e iniciativas presentadas por varias delegaciones y relacionados con los presupuestos municipales, con que se declare a Tampico el primer puerto de la República, el próximo día 16 de septiembre; con la reglamentación de las elecciones de comités municipales; con el sistema de construcción de carreteras en el Estado; la implantación de talleres en las escuelas, y la reglamentación interior del Partido, moralizando los sistemas. Discutieron en pro y en contra los delegados Margarito Cavazos, Isaac Aguilar, López España.

La señorita Rosa Torres, impugnó el proyecto de mejoramiento social y económico de la mujer, resentida por no habersele concedido en la Convención anterior, los derechos de sufragio a la mujer.

El proyecto de reglamentación de presentado por el diputado señor Romero, provoca una serena discusión entre los delegados Cavazos, López España, ingeniero Gustavo González y Simón Villarreal, por la forma expuesta, aprobándose la intención altamente moralizadora e innovadora de sistemas democráticos, por lo que se nombró una comisión para reformarla, aprobándose en principio.

Ante la expectación general, el diputado Víctor Saavedra, auxiliar de la Secretaría, lee las siguientes proposiciones:

"Los suscritos, miembros de la delegación de Tampico, teniendo en consideración que uno de los puntos que deberán tratarse en la sesión de hoy es el de la designación de candidato a la Presidencia de la República para el próximo período constitucional que principiará el día primero de diciembre del año de 1928, tiene a bien hacer ante vuestra soberanía las siguientes proposiciones: La delegación de Tampico, tomando en consideración los antecedentes socialistas y revolucionarios del ciudadano Alvaro Obregón, su indiscutible convicción en pro de los ideales obreristas y agraristas, y su nunca desmentido desinterés en bien de la colectividad, y tomando en consideración igualmente que la obra de reconstrucción nacional que está llevando a cabo el ciudadano Presidente de la República debe ser continuada y resguardada, y que el hombre más indicado para realizar esta labor es el proprie-

ciu adano Alvaro Obregón, tiene a bien hacer ante vosotros las siguientes proposiciones":

"Primero.—Se propone como candidato para el próximo período presidencial, que sostendrá el Partido Socialista Fronterizo, al C. Alvaro Obregón. Segundo.—Diríjanse mensajes al candidato presidencial de referencia manifestándole que el Partido Socialista Fronterizo teniendo en consideración sus relevantes convicciones socialistas y su inquebrantable fe a los postulados obreristas y agraristas, ha tenido a bien postularlo candidato presidencial para el próximo período constitucional. Tercero.—Hágase pública declaración de que el Partido Socialista Fronterizo integrado por todos los trabajadores del Estado de Tamaulipas considera que su deber en los actuales momentos es el de prestar todo su apoyo y eficaz colaboración al Gobierno Constitucional de la República que preside el ciudadano general Plutarco Elías Calles, para cuyo efecto recomienda a todos los organismos de su dependencia se dediquen única y exclusivamente a secundar esa labor patriótica del actual Primer Magistrado y se apresten para cuando sea oportuno a desarrollar todos sus esfuerzos a efecto de hacer triunfar la candidatura presidencial del ciudadano Alvaro Obregón.—Treinta rúbricas."

El Presidente, licenciado Juárez Ochoa, somete a votación la proposición anterior y poniéndose en pie la asamblea, por unanimidad vitoryó al candidato, haciendo el Presidente la declaratoria en nombre de la delegación que representan los componentes del Partido de apoyar la candidatura del general Obregón.

A petición de la asamblea hablan el diputado y licenciado Enrique Medina a nombre del Bloque Obregonista del Congreso de la Unión, el diputado Garza Salinas, representante de los Partidos Unidos de Nuevo León, senador Manuel Montoya, diputado federal Eduardo Cortina, representante de Zongolica, Veracruz, delegado Margarito Cavazos y otros, siendo muy aplaudidos.

El Presidente nombra una comisión para introducir al jefe nato del Partido, licenciado Portes Gil, quien hizo la declaratoria solemne de clausura de la Cuarta Convención, pronunciando un brillante discurso que por correo enviaré. Mañana habrá una gran fiesta para despedir a los delegados.